
2023年合作社检查工作报告 督导检查工
作报告(大全5篇)

在当下这个社会中，报告的使用成为日常生活的常态，报告
具有成文事后性的特点。报告的格式和要求是什么样的呢？
这里我整理了一些优秀的报告范文，希望对大家有所帮助，
下面我们就来了解一下吧。

合作社检查工作报告 督导检查工作报告篇一

为全面深化高中课程改革，推动市直高中学校提质增效，市
教育局组织市纪委监委派驻市教育局纪检监察组、基础教育
科、市教科院、市电教馆于9月13日至16日到邵阳市一中开展
教学视导。本次视导旨在通过随堂推门听课、参与校本教研、
教学常规检查发现学校发展中的“闪光点”，通过协助学校
分析困难、诊断问题，找出课堂教学中的“薄弱点”，通过
提出改进建议、增效措施，确立学校未来新的“发展点”，
以此促进市一中高效开展教育教学，助推教育质量的提高。

视导组成员根据市一中提供的课表、任课教师安排表和新进
老师信息表，按学科分别走进教室，观摩语文、数学、英语、
物理、化学、生物、政治、历史、地理、音乐、体育、美术、
信息技术、通用技术、综合实践及心理健康等16个学科的课
堂教学，视导对象覆盖高三全部任课教师和近三年新进的全
部教师。

此次视导内容的重点是学科教学，包括对授课老师的教学准
备情况（教案、课件等）、课堂教学实际、学生作业布置批
改及学科教学评价、批改等进行常规检查。同时，以问题为
导向访谈学校行政、学科教师、学生，多层面、多角度地对
学校进行了解，以期助力市一中铸就新的辉煌。

9月13日下午，视导组全体成员以学科为单位，参与了教研组



组织的校本教研活动。视导组成员在认真听取、记录教研活
动后，对学科课程开设情况、学科组教学教研情况等进行了
调研，并就此次教研活动及教育教学工作中碰到的问题，与
老师们做了深入的沟通和交流。

通过此次深入的视导，市教育局对市一中有了更深入的了解。
为学校学科教学把脉、问诊，优化学校常规管理工作，引导
学校进一步发挥省级示范性学校的引领、示范作用，促进全
市高中教育教学质量全面提高。

合作社检查工作报告 督导检查工作报告篇二

为确保核技术利用辐射安全综合检查专项行动工作顺利开展，
我局依据市环保局《**市核技术利用辐射安全综合检查专项
行动实施方案》制定了《**县核技术利用辐射安全综合检查
专项行动实施方案》，成立了专项行动工作领导小组。实施
方案就排查工作责任分工、完成时限和相关要求进行了具体
部署和明确。将具体工作明确到人，确保专项行动顺利开展。

按照实施方案的部署和要求，依据《**县环保局核技术利用
辐射安全综合检查专项行动拟检查名单》对各相关企业和单
位进行了现场检查，基本掌握了辖区内相关单位和企业的辐
射安全按许可证办理情况、辐射安全与防护法规标准执行情
况、防护设施运行管理情况等。

此次专项行动共出动人员30余人次，对县内的5家选煤厂和11
家医疗卫生机构进行了排查。5家选煤厂使用的放射源均为安
装在管上密度计上的铯137;11家医疗卫生机构中，除**县人
民医院和**县中医院外，其余9家医疗机构均只安装了一台医
用x光机。**县人民医院安装有3台医用射线装置，分别为x线
电子计算机断层扫面装置、医用x县摄影系统(dr)和牙片机，
其中牙片机已停用。**县中医院5套医用射线装置，分别为：x
线机(600毫安)、x线机(500毫安)、牙片机、ct机和数字x线
机(dr)。



1、部分医疗机构至今没有领到辐射安全许可证，部分医疗机
构只有正本或副本。

2、辐射安全工作的宣传有待加强。部分涉源单位对放射源的
监管重视不够，安全意识不强。

3、医疗卫生机构中普遍存在制度未能按要求上墙的情况，需
进一步督促整改。

下一步，我市将继续加大对辐射安全的监管力度，加强对涉
源单位辐射安全防护设施运行情况的监管，督促各医疗机构
完善辐射安全管理制度，认真做好制度上墙工作，对在检查
过程中存在问题的单位严格要求改正。

合作社检查工作报告 督导检查工作报告篇三

一、经过多次检查和大小会安排部署，引起了学校领导对消
防安全的重要性有了新认识，加上我局于今年多次进行安全
大检查，引起了各学校领导对学校消防安全工作的高度重视，
县城学校和规模较大的乡村学校，及时安排专人定期检修电
路，规范用电、用火、用气，切实为广大师生创造一个安全
的学习、工作和生活环境。

二、我局重点检查了教室、学生宿舍、食堂、实验室、楼道、
教师住房等安全情况。

从检查情况看，所查学校安全措施落实到位，各校的消防安
全工作均有专人负责，并经常督促有关人员定期对学校所有
电路和消防设施进行检修，做到规范用电，加强危险化学品
和食堂卫生的管理，消除安全隐患，有条件的学校还在学校
宿舍、教室、楼道、实验室等重要部位设置了灭火器，或在
教室旁边建立一个大储水池，以防万一发生火灾时有水可取，
有学生食堂的学校还经常对食堂的卫生情况进行检查，以防
食物中毒。



1、各学校都有进一步细化和完善了《突发安全事故应急预
案》。

2、县城中小学消防通道畅通，消防设备齐全，无自来水消防
系统的校舍按要求配备了干粉灭火器。在检查中发现县三小
大门旁边的电线杆旧电线线路没有清理干净，检查组要求学
校立即整改。各中小学实验室的化学药品有专人管理，实验
室内有干粉灭火器。各学校还对教师进行使用灭火器和消防
演练。

3、有施工场地的学校，用围墙把施工场地和学生活动场地隔
开，学校并对师生进行不进入施工现场的安全教育。

4、未发现有安全事故的危房校舍。

5、对暑期返校的学生，经常进行安全教育，不允许学生去河
边、大渠、水库、涝坝等地游泳。行路遵守交通规则。

6、在检查中要求暑假期间有学生的学校要每天有专人对学校
食堂进行卫生和安全检查，绝不允许向学生供应变质或有毒
食品。学校食堂卫生状况良好。

7、安全用电方面：教学用用房的用电线路比较规范，只有极
少数学校有一两处电线有安全隐患，但是平房住宅多数电线
不规范，有一定隐患(如：县一中、二中、三中的土木结构住
房)检查组当场要求学校立即整改。

8、在本次检查中，我局还对学校网络安全进行了检查，一是
电脑教室的消防和用电安全，二是要求学校加强对师生的上
网管理，绝不允许师生观看、下载、发送反动、淫秽等内容。

三、在这次检查的同时，我局一边检查，一边进行安全教育，
既着眼消除目前存在的隐患，同时着眼于防患于未然，要求
学校进一步加大对师生的安全教育，全面认真履行年初签订



的安全工作责任书，建立了各种安全生产应急预案，各学校
以此为契机，对师生进行用电、用气、交通、饮食卫生等安
全教育。通过宣传教育，师生安全意识和自我保护意识明显
增强。

四、存在的问题

1、我县教师数量比较大，上下班路途比较远，骑摩托车的老
师多，交通安全隐患较大。

2、有些学校正在搞工程施工，对学生的安全教育还需要进一
步加强。

合作社检查工作报告 督导检查工作报告篇四

一、成本核算方面

成本核算真实准确，严格按照会计核算手册资产摊销管理办
法进行，不存在少列挤列成本现象。各类日常业务费用报销
核算均按照上级有关成本开支范围标准核算，并有合法有效
的原始凭据及相关证明附件，没有“白条”作为报销凭据。

1、项目部材料的采购按照《中铁一局物资管理规则》以及
《中铁一局物资集中采购供应管理办法》集中采购，统一供
应的原则由局指物资站统一采购供应。物资采购合同均由局
指和局物资站统一签订。只有极少部分零星材料由项目部物
资部采用询价方式进行采购。物资主要材料计划由工程部复
核，主管领导审批后报局指物资站采购供应；零星材料计划
由工区提出申请、物资部复核后报主管领导审批后进行采购
供应。其材料列账严格按照材料管理和核算规定，及时列账
计价，月末及时做预收处理，并及时核对库存。

2、项目物资领用执行了限额发料制度。对劳务分包队伍材料
领用人都经过授权人批准领用。物资部对各作业班组以及劳



务分包队伍领用物资分别记录了其使用班组以及作业工号等。

3、项目部物资部坚持月末盘点制度。对劳务分包队伍领用物
资及现场管理做了大量工作。没有私自变卖、恶意损失等行
为发生。及时编制了项目物资当月收、发、存资金动态。

4、物资部坚持每月成本分析，及时掌握项目施工过程中的材
料节约或超耗问题，并针对存在问题及时报告项目部领导和
通报施工队伍。目前项目部材料节约和超耗问题较多，比如
中空锚杆、砂浆锚杆、型钢、外加剂使用数量不够，存在偷
工减料现象。砂石料、水泥等材料受地质和超挖的影响超耗
较多。针对材料节约问题项目部严格要求各施工单位按设计
要求施工，严禁偷工减料；针对材料超耗问题项目部要求各
施工单位提高光爆效果、杜绝超挖，同时提高施工工艺减少
材料超耗。

5、项目部低值易耗品、周转材料按照《中铁一局周转材料管
理办法》规定，每月合理摊销费用。废旧物资的处理都是在
废旧物资处理小组的监督下进行的，处置收入全额上交财务。
不存在私自倒卖、私分材料变卖收入或低价处置以及私
设“小金库”等现象。

6、项目部临时设施按照其发生额入账并按照工期摊销，其中
便道局指挥部对其进行计价并全部摊销。整改方法：今后严
格按照会计核算基础工作指引上面要求的临时设施核算办法
列账管理。

二、固定资产管理方面

固定资产管理方面：存在为上户方便，车辆购置后以员工个
人名义注册登记手续的情况。但个人出具了该车产权为公司
所有的声明。

固定资产严格按照公司下发的管理办法管理核算入账，及时



组资，并按照上级公司文件计提折旧，及时登录固定资产台
账，做到账账相符，帐表相符。

三、各类经营收入的确认、计量与资金拨付方面

1、经营收入的计量确认按照局指挥部的规定办理，依据客观、
充分，每个季度验工计价一次。

2、严格按照经过测算批准的预计合同总收入、总成本，结合
项目部的实际发生成本正确按照建造合同确认完工百分比，
正确确认收入、成本及工程毛利。

通过这次成本专项检查活动的开展，使项目领导和财务人员
增强了成本意识，特别是成本核算，资产摊销等工作进一步
规范，避免了项目成本少列挤列隐患，使项目部财务工作更
加规范化，制度化，加强成本管控力度，确保项目成本真实
可靠。

合作社检查工作报告 督导检查工作报告篇五

为进一步夯实安全基础，不断提高我室全体职工遵章守纪的
自觉性，全面消除安全工作中存在的隐患，营造良好的安全
生产秩序。我室认真学习贯彻中央领导、并结合我室实际，
开展以查干部作风，查职工思想，查作业控制，查责任落实，
查后勤保障为主要内容的安全大检查活动。

第一阶段：召开安全会，认真学习党委下发的《关于深入开
展以“五查”为主要内容的安全生产大检查活动的通知》
《党委关于深入开展以“五查”为主要内容安全生产大检查
活动实施方案》，认真做好会议记录；深刻吸取事故教训，
以事故为例结合我室春检工作进行安全分析讨论、查摆，根
据自身实际工作情况写出反思报告。通过反思，我们全体同
志认识到安全工作的差距和不足。大家在反思中一致认识到，
安全工作只有满分，没有及格。一个工作的.十项措施我们做



了九项，我们不能说安全工作及格了，往往剩下的那项措施
就可能是我们安全工作的隐患，就是发生事故的原因。“安
全第一，预防为主”，我们牢记在心，我们时时讲、周周学，
月月喊，安全工作规程翻破了一本又一本，安全学习记录厚
厚一大叠，那为什么一出事故进行分析，结果就是“安全工
作不落实”。如果每个安全责任人能够树立“只有满分”的
思想，100%严格按安规办事，许许多多的事故都是可以避免
的。同志们在讨论中积极发言、查摆反思，共找出不安全隐
患并制定整改措施。为今后的安全工作打下牢固的基础。

1、干部党员带头保安全，引导广大职工集中精力抓好安全，
不满足于现有的安全水平，注重加强安全措施，增强党员干
部现场解决处理安全问题的能力。查找自身在工作中存在的
安全问题，制定整改措施，写出反思总结。自觉遵守所内各
项规章制度，努力钻研技术业务，当好科学技术领军人。

2、积极开展形式多样的学习与安全警示活动。认真学习警示
案例，学习安全方面的法律法规以及规章制度。增强职工的
保安全和应急处置能力。真做好出差职工后勤保障工作，帮
助困难职工解决家庭的生活困难，努力改善办公条件，将职
工出差吃饭难的问题上报领导给予解决。

3、建立、健全安全生产责任制，制定完备的安全生产规章制
度和操作规程。没有规矩，不成方圆。“人”是安全生产活
动中的首要因素。而要管理人不是单纯靠人管人，而要靠制
度管人。我们坚持以人为本，运用各种手段来提高人员的安
全意识，尽量避免事故的发生。为此，我室订立事故报告制
度。发生事故之后应及时上报，重特大事故不超过24小时上
报，事后应写出书面报告。订立隐患整改制度。在工作中及
时排查，发现隐患及时上报，若知情不报造成损失的应给予
严罚。

天平室是老楼，是历史遗留问题，无法达到规范要求，继续
深入开展安全检查工作。认真做好整改措施落实工作。可通



过自查与互查相结合的形式，认真排查存在的各类安全隐患，
发现问题立即采取措施整改，力争将安全事故消灭在萌芽状
态。

总之，我们要以开展安全生产专项监督检查活动为契机，加
强安全生产管理力度，狠抓责任制的检查落实，采取有效措
施加强安全教育，使安全生产观念深入人心。


